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EMENTA: SOLICITO  INFORMAÇÕES SOBRE A LISTA DE 

ESPERA NAS CRECHES MUNÍCIPAIS 

 
Senhor Presidente,   
 
 

Em virtude da fiscalização feita por este Vereador, isto posto, venho requerer 
Informações sobre a lista de espera nas Creches Munícipais. Informo que munícipes relataram 
que a lista de espera na C.E.I. Professora Leonor Mertília Costa não esta sendo seguida pois dois 
irmão gêmeos estavam em primeiro e segundo lugar na lista de espera e outra criança conseguiu 
a vaga, eles querem saber;- Qual o critério utilizado para passar outra criança na frente ? ;- Como 
funciona a regra sobre os Irmão estudarem na mesma escola ? Fico no aguardo de uma resposta 
por parte desta Secretaria para que possa infvidências.  
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   
 
 
 

Sala das Sessões, 10 de agosto de 2022. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 
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